
Se oggi in questo mondo c’è tanta confusione 
in ogni ambito, ciò deriva dal fatto che i 
religiosi annunciano soltanto un evangelo 
sociale. Difatti, ognuno vuole sentire parlare 
di amore, di felicità, di pace e, nel contempo, 
continuare a vivere nei peccati e nei piaceri di 
questo mondo. 
 
Lo sapete che, in questo tempo della fine, 
l’Evangelo del Regno (Matteo 24:14) è stato 
annunciato con potenza? Lo sapete che Dio 
ci ha mandato un profeta e che Egli l’ha 
confermato con segni, miracoli e guarigioni? 
 
L’11 giugno del 1933, mentre William 

Branham stava battezzando la 17 persona 
nel fiume Ohio - U.S.A., migliaia di persone 
hanno potuto vedere una Luce splendente 
apparire nel cielo con un boato, e udire una 
Voce uscire da questa Luce: “Come 
Giovanni il Battista è stato inviato quale 
precursore della prima venuta di Cristo, 
così il Messaggio che ti è stato dato sarà 
un precursore della seconda venuta di 
Cristo”.  
 
(Foto del 24 Gennaio 1950 in Huston – Texas) 
 

Dappertutto nel mondo, William Branham ha 
parlato con il COSÌ DICE IL SIGNORE. Ogni 
volta Dio ha dimostrato che ciò che 
annunciava era vero. Per mezzo del suo 
ministero ci sono state sette risurrezioni, di 
cui cinque hanno avuto persino una conferma 
medica con certificati e documenti. Decine di 
migliaia di ciechi dalla nascita, sordomuti, 
zoppi, malati terminali di cancro o TBC sono 
stati guariti, sono ricresciute perfino membra 
del corpo. Gesù ancora oggi fa questo! 
 
Il 28 febbraio del 1963, gli apparve una 
costellazione di sette angeli e gli fu ordinato: 
“Va’ verso levante e torna a Jeffersonville 
da dove sei venuto, perché è ormai giunto 
il tempo di aprire i Sette Suggelli”. Quando 
questi angeli salirono in cielo, formarono una 
Nuvola misteriosa che perfino la scienza non 
ha saputo spiegare, poiché era troppo in alto 
per formarsi umidità a 40 km da terra. La 
fotografia di questa Nuvola ci mostra bene il 
volto di Cristo all’interno, rivolto verso destra e 
in basso, gloria a Dio! 
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[IL PRESENTE TRATTATO NON 
APPARTIENE A NESSUN TIPO DI 
ORGANIZZAZIONE O CONFESSIONE 
RELIGIOSA, MA SOLO A GESÙ 
CRISTO UNICO SIGNORE E 
SALVATORE. AUGURO DI CUORE AD 
OGNUNO UNA BUONA LETTURA.] 
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   Caro/a  Lettore/ice, 
una delle domande più frequenti in questi 
giorni tra le persone, è sul Ritorno del 
Signore Gesù Cristo. 
Ci si pone la domanda a riguardo se siamo 
alla fine del mondo. Se la data 2012 
ricorrente su tutti i media è una verità o un 
inganno. Gli stessi scienziati non sanno 
dare una risposta esauriente. 
Ora l’Evangelo su questo è molto chiaro e ci 
insegna che nessuno conosce il giorno e 
l’ora del Ritorno di Cristo (Matteo 24:36). 
Ma d’altra parte ci avverte premurosamente 
che Gesù Cristo sta veramente tornando.  
Ora non è un problema se Gesù torna o no, 
questo è un adempimento biblico, e come 
tutte le profezie si adempiono a loro tempo, 
così sarà anche sulla Venuta del Signore. 
Invece il problema è se io sono o non sono 
pronto a riceverLo. Questo è quello che mi 

interessa in prima persona come essere 
umano, quindi creatura di Dio. 
Gesù ha detto: “Quando il Figlio dell’uomo  
verrà, troverà la fede sulla terra?” (Luca 
18:8b). 
A questa domanda che il Salvatore ci pone, 
dobbiamo dare una risposta che ci piaccia o 
no. E la meglio risposta che possiamo dare 
è: “Signore Gesù, prepara anche la mia 
anima per porterTi incontrare”. 
Come posso prepararmi? Qual è il primo 
passo?  
Bene, il primo passo è che io mi ravveda, 
cioè chieda a Dio perdono del mio peccato, 
per essere stato un incredulo verso la Sua 
Santa Parola, la Bibbia. Per aver infranto i 
Suoi comandamenti. Se sono sincero di 
cuore, senz’altro Dio ascolterà il mio grido. 
Il secondo passo è che mi battezzi in acqua 
secondo il modello apostolico: “Ravvedetevi 
e ciascun di voi sia battezzato nel nome di 
Gesù Cristo per il perdono dei peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo”. (Atti 
2:38) A questo punto mi allontano da tutto 
ciò che non è buono, che va contro la Sua 
volontà. (Matteo 6:10). 
Dopo questo nel terzo passo inizio a 
leggere la Bibbia e a pregare affinché lo 
Spirito Santo mi riveli il cammino che devo 
seguire (Isaia 35:8). 
Amico Lettore/ice, sarei felice di poterti dare 
una mano sulla ricerca del Signore, l’unica 
Fonte che può appagare la tua anima 
stanca. 
Ogni altro surrogato per trovare la felicità o 
l’appagamento dei sensi, come si suol dire, 
è soltanto una perdita di tempo.  
Ho visto molte persone cercare di 
appagarsi con i piaceri che può offrire 

questo mondo, per scoprire più tardi 
soltanto un fallimento.  
La vera cura all’anima, alla nostra vita, la 
possiede il grande Medico Gesù Cristo, 
così come Lui stesso ha detto nella Sua 
Parola: “Credi nel Signore Gesù Cristo, e 
sarai salvato tu e la casa tua” (Atti 16:31). 
Che grande promessa che possiamo 
avere, quello di ricevere il Salvatore nella 
nostra casa senza denaro né sacrifico, ma 
soltanto con l’accettarLo nel proprio cuore. 
Caro/a Lettore/ice, contattami pure e 
parleremo insieme su questo argomento 
di così vitale importanza. Sarà per me una 
gioia poterti indicare la Via della salvezza. 
 

Aspettando in un tuo pronto contatto, ti 
lascio con la pace del Signore. 
Dio ti benedica! 
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